



Pour diffusion immédiate : 1/11/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

AU DÉBUT DU MOIS DE SENSIBILISATION À L'ADOPTION, LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE 4,7 MILLIONS DE DOLLARS POUR LES SERVICES LIÉS À L'ADOPTION

L'annonce du financement coïncide avec le Mois de sensibilisation à l'adoption ; événement auquel participeront Darryl « DMC » McDaniel et la directrice des opérations de l'État, Kathryn Garcia

Une nouvelle campagne sur les réseaux sociaux, #BeTheChangeNY, vise à sensibiliser le public aux services d'adoption afin de soutenir les enfants et les familles

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui l'octroi de 4,7 millions de dollars de fonds fédéraux pour soutenir un large éventail de services liés à l'adoption administrés par le Bureau chargé des services à l'enfance et à la famille (Office of Children and Family Services, OCFS) de l'État. L'annonce du financement a eu lieu au début du Mois de sensibilisation à l'adoption et d'un événement mettant en vedette la directrice des opérations de l'État, Kathryn Garcia, et le membre fondateur du légendaire groupe de hip-hop Run-DMC, Darryl « DMC » McDaniels, qui ont tous deux été adoptés dans leur enfance et sont aujourd'hui de fervents défenseurs de l'adoption et des enfants placés en famille d'accueil.

« On ne peut exagérer l'impact positif et le rôle crucial qu'un foyer aimant et apportant son soutien peut avoir sur la vie d'un enfant », **a déclaré la gouverneure Hochul.** « Les histoires de Kathryn et Darryl ne sont que deux exemples parmi des milliers d'autres qui illustrent le travail extraordinaire accompli dans tout l'État de New York pour aider les enfants en quête d'adoption. Ce financement, ainsi que nos investissements continus, permettront de réunir encore plus d'enfants avec des familles stables et aimantes et un endroit qu'ils pourront considérer comme leur foyer une fois pour toutes. »

« Chaque enfant a le droit à un environnement familial stable et sûr. En tant qu'ancien membre du Congrès, je me suis battu pour les droits des enfants et des familles à travers New York et la nation, et je continue à le faire en tant que lieutenant-gouverneur », **a déclaré le lieutenant-gouverneur Antonio Delgado, qui a assisté à l'événement à l'Albany Capital Center aujourd'hui.** « Je suis fier de faire partie d'une

administration qui investit dans des programmes qui protègent les enfants placés en famille d'accueil, augmentent les adoptions et les mises sous tutelle, et fournissent des formations, des soutiens et des services essentiels aux enfants et aux familles qui s'engagent dans leur parcours d'adoption. »

Cet automne, l'État de New York a reçu une subvention fédérale d'incitation à l'adoption et à la tutelle de 4,7 millions de dollars. L'OCFS utilisera ces fonds pour recruter des foyers adoptifs, pour des formations ou des conférences visant à améliorer le traitement des dossiers d'adoption, ainsi qu'un large éventail de services de protection de l'enfance liés à l'adoption, parmi lesquels, sans toutefois s'y limiter :

- [Heart Gallery New York](#), une collaboration avec Heart Gallery NYC, où cinq galeries ont été créées pour présenter les images de 57 enfants placés en famille d'accueil en attente d'un foyer permanent. Les galeries ont pour but de sensibiliser le public aux enfants de New York en attente, d'impliquer la communauté dans leur bien-être et de leur trouver un foyer permanent.
- **Adoption Album**, un service qui fournit une liste d'enfants adoptables qui peut être recherchée par sexe, âge et groupe de frères et sœurs. L'album fournit le nom et les coordonnées du district local pour en savoir plus sur la procédure d'adoption.
- **Wendy's Wonderful Kids**, un programme qui apporte un soutien aux services sociaux locaux pour le recrutement de familles adoptives. Ce soutien consiste notamment à aider ces services à embaucher des spécialistes de l'adoption chargés de trouver des familles permanentes pour les enfants placés en famille d'accueil, qui sont le plus souvent oubliés.

Ce financement s'appuie sur l'investissement de 5 millions de dollars de l'État de New York dans 16 centres régionaux de ressources pour l'établissement d'une relation permanente. Ces centres fournissent aux enfants et aux familles de l'État des services et des aides avant et après l'adoption.

Kathryn Garcia, directrice des opérations de l'État de New York, a déclaré : « Près de 700 enfants placés en famille d'accueil attendent toujours activement une famille adoptive. Quand je pense à ma propre histoire d'adoption, il est clair que tout le monde a besoin d'une famille pour la vie, qui les nourrit et les soutient. Trouver des foyers permanents commence par l'éducation à l'adoption et la fourniture des ressources nécessaires pour que les familles qui optent pour l'adoption disposent des outils nécessaires pour rester ensemble et réussir. »

L'événement a également célébré les milliers de parents adoptifs qui, dans tout l'État, ont répondu à l'appel et se sont portés volontaires pour s'engager leur vie durant à

aimer et à accueillir les enfants placés en famille d'accueil. Dans l'État de New York, 7 500 enfants placés en famille d'accueil ont été adoptés depuis 2017.

Pour sensibiliser le public au Mois de sensibilisation à l'adoption, le Bureau chargé des services à l'enfance et à la famille lance la campagne #BeTheChangeNY. Cette initiative vise à encourager les New-Yorkais à s'informer sur l'adoption et à envisager d'ouvrir leur foyer à des enfants qui attendent un foyer permanent.

La commissaire au Bureau chargé des services à l'enfance et à la famille de l'État de New York, Sheila J. Poole, a déclaré : « Je suis honorée que la directrice des opérations de l'État de New York, Kathryn Garcia, et le musicien emblématique Darryl McDaniels aient partagé leur expérience de l'adoption. Leurs histoires édifiantes nous rappellent que tous les enfants méritent un foyer où ils peuvent être aimés, honorés et appréciés. Alors que nous célébrons le Mois de sensibilisation à l'adoption, il est important de se rappeler que chaque jour, quelqu'un peut choisir d'être le changement dans la vie d'un enfant. »

McDaniels, originaire de New York, a appris à 35 ans qu'il avait été placé en famille d'accueil, puis adopté. Il a fondé l'organisation à but non lucratif Felix Organization, qui offre des possibilités d'éducation et d'enrichissement aux enfants placés en famille d'accueil, et a reçu le prix Congressional Angels in Adoption pour ses efforts continus.

Le représentant Brian Higgins a déclaré : « Les programmes d'adoption et de tutelle offrent un lieu d'accueil sûr et permanent à des milliers d'enfants chaque année. Cet investissement fédéral permettra non seulement d'améliorer le processus administratif lié aux adoptions, mais aussi de fournir des ressources pour mieux préparer un plus grand nombre de familles à accueillir des enfants adoptés. Cela fera la différence pour des milliers d'enfants qui attendent d'être placés de façon permanente dans leur nouvelle famille. »

Le représentant Jamaal Bowman a déclaré : « Les adoptions aident des milliers de familles new-yorkaises à former un tout, et le financement supplémentaire de la gouverneure Hochul pour les services liés à l'adoption est indispensable et fort apprécié. Il est opportun que ce financement fédéral intervienne maintenant, pendant le Mois de sensibilisation à l'adoption. L'adéquation entre les foyers adoptifs et les enfants qui ont besoin d'être adoptés reste un défi, et une partie des fonds servira à recruter des familles adoptives et à créer davantage de possibilités pour les familles aimantes. Tous les enfants méritent d'être élevés dans un foyer où règne l'amour et le soutien. C'est vital pour leur bien-être et pour la croissance de notre société. Je ne cesse d'exprimer ma gratitude à l'égard de celles et ceux qui font ce travail important et qui défendent sa nécessaire fonctionnalité, avant, pendant et après le processus d'adoption. »

Darryl McDaniels, le fondateur de la Felix Organization, a déclaré : « J'ai eu la chance d'être adopté. Cela m'a permis d'arriver là où je devais aller et de devenir qui je devais devenir. Il est de la responsabilité de chacun de défendre, protéger et respecter

les besoins de tous les enfants placés en famille d'accueil afin qu'ils puissent prospérer et réaliser leurs rêves, quelle que soit leur situation. »

Le Bureau chargé des services à l'enfance et à la famille de l'État de New York est au service de la population de l'État en promouvant la sécurité, l'établissement de relations permanentes et le bien-être des enfants, des familles et des communautés.

L'organisme fournit un système de soutien aux familles, de justice pour mineurs, de développement de la jeunesse, de services de garde d'enfants et de protection de l'enfance. Elle est responsable des programmes et des services concernant le placement en famille d'accueil, l'adoption et l'aide à l'adoption, les services de protection de l'enfance, les services de prévention pour les enfants et les familles, les services pour les adolescentes enceintes et les programmes de protection pour les adultes vulnérables. Pour plus d'informations sur la manière d'aider ou de devenir un parent adoptif, appelez le 1-800-345-KIDS.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418